

Sinopsis

Hoy en los mercados...

La preocupación de los mercados vira poco a poco de la guerra de Ucrania al crecimiento económico.

Análisis de situación y perspectivas

Jornada de transición en los mercados, que siguen sin definirse a la espera de contar con una mayor visibilidad sobre el crecimiento económico.

Hoy en los mercados...

- Aumenta la preocupación en el mercado en torno al crecimiento económico a nivel global. Sin embargo, esto también ha tenido una segunda lectura, y es que la Fed podría ser menos agresiva en sus planes de subir los tipos de interés. Así, los mercados de renta variable registraron subidas del +0.5% de media a nivel global, impulsados por el sector de Tecnología, el más alcista hoy.
- Alzas también para la renta fija aunque de menor cuantía, del orden del +0.1% de media a nivel global.
- Recuperación para las materias primas: el crudo subió un +2.3% y el oro un +0.6%.
- Las criptomonedas retroceden desde los máximos de la semana pasada y aplazan por ahora su ataque a resistencias.

Análisis de situación y perspectivas

- Los mercados de renta variable se mantienen atrapados entre zonas relevantes de soporte y resistencia. En los últimos días la situación técnica de los índices se había deteriorado, pero por ahora no lo suficiente como para retomar la tendencia bajista. El volumen de negociación tampoco nos aporta novedades, ya que continúa siendo excepcionalmente bajo. Seguimos por tanto a la espera de que el mercado se defina.
- La preocupación del mercado parece estar virando hacia el crecimiento económico y los temores de recesión. La elevada inflación y el conflicto bélico en Ucrania han exacerbado los problemas para las principales economías, y ya surgen los primeros voces que alertan sobre las consecuencias que tendría una política monetaria tan agresiva como la definida por la Fed en su última reunión. En este sentido, las acciones de empresas de crecimiento se están viendo favorecidas por estas dudas.
- El mercado parece haber olvidado los riesgos de la guerra en Ucrania tras los problemas del ejército ruso y los avances en las negociaciones entre ambas delegaciones. Sin embargo, las consecuencias a nivel económico del conflicto son todavía difíciles de estimar.